

BESCHLÜSSE DER ÖFFENTLICHEN SITZUNG DES MARKTGEMEINDERATES

am Donnerstag, 21.03.2024, im Sitzungssaal des Rathauses

Zur allgemeinen Information werden nachfolgend die gefassten Beschlüsse (öffentlicher Teil) der vorgenannten Sitzung auszugsweise abgedruckt. Die Veröffentlichung ersetzt nicht den im Einzelfall erforderlichen Vollzug.

1 Genehmigung der öffentlichen Niederschrift der letzten Sitzung

Die öffentliche Niederschrift der letzten Marktgemeinderatssitzung vom 22.02.2024 wird genehmigt.

2 Ersatzneubau KITA Wenighösbach: Standort

Der Marktgemeinderat beschließt, den Neubau der Kindertagesstätte am bestehenden Standort. Für die Zeit zwischen Abriss und Fertigstellung des Neubaus wird eine Interimslösung im Dorfgemeinschaftshaus durch die Kindergartenkinder sowie der Hortkinder im DJK-Heim angestrebt.

Die Verwaltung wird beauftragt, die Planung des Neubaus sowie der Interimslösung voranzutreiben.

3 Feststellung der Jahresrechnung 2022 des Marktes Hösbach gemäß Art. 102 Abs. 3 GO

Die Ergebnisse der Jahresrechnung 2022 des Marktes Hösbach werden gemäß Anlage nach Art. 102 Abs. 3 GO festgestellt.

4 Entlastung der Jahresrechnung 2022 des Marktes Hösbach gemäß Art. 102 Abs. 3 GO

Die im Haushaltsjahr 2022 angefallenen über- und außerplanmäßigen Ausgaben werden, soweit diese erheblich sind und deren Genehmigung nicht schon in früheren Beschlüssen des Marktgemeinderates erfolgte, gemäß Art. 66 Abs. 1 GO nachträglich genehmigt.

Für die mit Beschluss des Marktgemeinderates vom 21.03.2024 festgestellte Jahresrechnung 2022 des Marktes Hösbach wird die Entlastung erteilt.

5 Europawahl am 09.06.2024; hier: Festlegung des Erfrischungsgeldes für die Mitglieder der Wahlvorstände

Als Erfrischungsgeld für den Dienst am Wahlsonntag, 09.06.2024 wird vom Marktgemeinderat ein Betrag von 50 € beschlossen.

6 Bauleitplanverfahren Nachbarbeteiligung: hier förmliche Beteiligung nach § 4 Abs. 2 BauGB zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan "Wohnen Ortsmitte Schimborn"; Markt Mömbris

Die Planungen des Marktes Mömbris werden zur Kenntnis genommen.
Es bestehen keine Bedenken oder Anregungen.

Frank Houben
Erster Bürgermeister